



早緑

○学校教育目標 「友愛・挑戦・感動」

爽やかな挨拶・自ら夢や目標に向かう・努力でつながる仲間・凛々しい北中生

○経営理念 「大切な私とあなた」 自尊感情・他尊感情の育成

○学校経営目標 「チーム北中」による温かい学校づくり

○指導の重点 「主体的にT(時を守り) P(場を清め) R(人を敬う)」

🍃 長泉北中学校創立50周年記念式典・記念行事 🍃

感謝!! すばらしい式となりました



11月22日(金)に、「創立50周年記念式典」と「記念行事」を開催しました。式典には、長泉町長様をはじめ、歴代校長や地域から、本校にゆかりのある方々が、お祝いにご臨席くださいました。生徒たちは、来賓の方の祝辞や安澤悠太前期生徒会長の言葉を真剣な面持ちで聞き入り、50周年を迎えられたことがどれほど喜ばしいことなのかを実感していました。



「記念行事」では、50周年の歴史を彩る映像の上映や講演会、そして、生徒がモデルとなり、来年度から採用となる新制服やジャージ・体育着などのお披露目のファッションショーを行いました。開校当初は体育館がなかったため、校舎の屋上での「青空卒業式」であったことや北小の体育館を借りての合唱祭であったことが映像から見て取れました。また、制服のお披露目では、モデルの生徒がポーズを決めるたびに、拍手が沸き起こり、全校生徒が一体となり、来年度からの新しい変化を喜んでいる様子でした。



講演会では、講師の日本ペップトーク普及協会 代表理事の岩崎由純氏が、「やる気を引き出す魔法の言葉」と題し、言葉の持つ力について元気の出る話をしてくださいました。岩崎様が幼少期からスポーツを通して感じたことや学んだことを様々なエピソードを添えながら、笑いあり、感動ありの内容で、生徒の魂を揺さぶるように語ってくださいました。

本式典では、生徒が司会、進行、運営に携わり、厳かな「式典」と和やかな「記念行事」の充実した記念すべき「祝福の日」となりました。本校に感謝と愛着をもって、当日を迎えることができたことや、本校の卒業生や地域の方々に地域の学校として、見守られ、助けられていることをありがたいと思いました。

「北中に携わってくださったすべての方に感謝し、未来の北中につなげたい」という言葉が代表生徒から語られたように、「感謝と希望が溢れる学校」を実感することができました。

- ・50年の学校の歴史や50年間の方々の積み重ねがあったからこそその記念式典なので、すごく、特別な思いがあった。
- ・自分たちが50年の節目として、この学校にいらることができて素晴らしいことだと思った。あまり、実感はないけど、今、自分たちを支えてくれる先生方や今まで同じ北中生として、過ごしてきた卒業生の人たちが受け継いでくれたことに感謝して生活していこうと思った。

～生徒感想文より～

後期生徒会が動き始めています!



11月13日(水)に、後期生徒総会を放送で実施しました。検討の時間には、「全校生徒が一体となることができる活動」について各クラスからの案を出し合いました。検討を進め、案を吸い上げるにつれ、後期生徒会が本当に「北中生に楽しい学校生活を送ってほしい」「学校のために何かをしたい」という願いと目的を持っていることが伝わってきました。

また、後期生徒会スローガンの発表もありました。

後期のスローガンである「ヒカリ」は「輝く」という字を書いて「ヒカリ」です。

「ひかり」は温かく、明るいイメージがあるので、北中学校も「ひかり」のように温かい人が多く、明るい学校にしたいという思いを込めました。

また、当て字でひかり=輝くという意味をこめ、北中学校全員が輝けるようにしたいという思いを表現しました。

「光」は前に直進する性質をもっています。50周年を境に、北中学校をさらに前進させていきたいです。

～後期生徒総会 スローガン発表より 抜粋～

未来に向けて、地域から学ぶ・地域で学ぶ～1年生 福祉教育

2年生 職場体験～

総合学習で1年年生は、「児童福祉」「社会福祉」等、多様な福祉があることを知り、そして福祉とは、「全員が幸せになる」ことであることを学びました。地域の方や団体の方々を講師に、「幸せ…」「幸せな将来」について講演していただいています。11月までに、社会福祉協議会、民生委員、介護福祉士をはじめ、ユニセフ職員、Dwat、芸人、カメラマン等、多方面で活動されている方々からお話いただきました。常に聞く姿勢、メモを取る姿勢が素晴らしい1年生は、今の自分を見つめながら、将来の自分についても真剣に考え、学んでいます。

2年生は、11月7・8日の2日間、職場体験を実施しました。生徒たちは、事前に事業先に電話をかけ、受け入れのお礼のあいさつや事前打ち合わせの日程調整などを行いました。職員室では、何度も伝えるべき内容をつぶやいたり、丁寧に受け答えができるよう言葉遣いを練習したりして、意を決したように電話をする生徒たちの一生懸命な姿がありました。体験先では、働くことの意義や達成感とともに社会の厳しさについても教えていただきました。教室では、見られないそれぞれの生徒の生き生きとした姿があり、学校に戻ってきた生徒たちの成長を実感し、地域で育てていただくありがたさも改めて感じました。



1年生「薬学講座」 2年生「いのちの授業」

11月27日（水）に、学校薬剤師の飯田由香様をお招きし、1年生の薬学講座を実施しました。身近に手に入れることができる有害な薬物の恐ろしさと自己判断の大切さを教えていただきました。また、2年生はいのちの授業認定講師である加賀みどり様は、今、自分たちが存在していることは奇跡のように尊いことであることを語ってくださいました。1年生、2年生ともに、まずは自分を大切にすることを痛感しました。



にぎわいの産業祭 北中ボランティアが活躍

数多くの売店が軒をそろえ、大盛況だった11月24日（日）の長泉町産業祭において、北中のボランティアの生徒たちが活躍しました。生徒たちは、担当となったブースで、接客をしたり案内役を務めたりと大活躍でした。何より、活動する際の生徒たちの笑顔は、地域の方を和ませ、町民が楽しみにしていた産業祭に貢献しました。

★★12月★★

予定表

日	曜	給	部	行事	完全 下校	日	曜	給	部	行事	完全 下校
1	日			地区防災訓練 ※午前部活動なし		17	火	○	×	表彰集会 3年三者面談（3年 13:25 下校） 1・2年教育相談	1・2年 14:30
2	月	○	○	ワックスがけ（環境委員）放課後	16:15	18	水	○	○	3年三者面談（3年 13:25 下校） 1・2年教育相談	1・2年 16:15
3	火	○	×	※3年 13:25 下校	14:30	19	木	○	○		16:15
4	水	○	○	読み聞かせ（1年生） 学校保健委員会	16:15	20	金	○	○		16:15
5	木	○	○	読み聞かせ（3年生）	16:15	21	土				
6	金	○	○	読み聞かせ（2年生） ※3年 13:25 下校	16:15	22	日				
7	土					23	月	○	○		16:15
8	日					24	火	×	×	冬季休業前授業最終日	11:20
9	月	○	○		16:15	25	水			冬季休業開始 集金日（口座引き落とし）	
10	火	○	×		14:30	26	木				
11	水	○	×	芸術鑑賞会（午後）	15:10	27	金				
12	木	○	○	3年三者面談（3年 13:25 下校） 1・2年教育相談	1・2年 16:15	28	土				
13	金	○	○	3年三者面談（3年 13:25 下校） 1・2年教育相談	1・2年 16:15	29	日			閉庁日	
14	土					30	月			閉庁日	
15	日					31	火			閉庁日	
16	月	○	○	3年三者面談（3年 13:25 下校） 1・2年教育相談	1・2年 16:15						